



KOMMENTAR

FPÖ-Abgeordneter Sepp Riemer
FPÖ Bezirksbüro: 0664/1834033
josef.riemer@fpoe.at

Bittere Pillen

Die sommerlichen Hitzetage bereiten weniger Sorgen, als einige politische und mediale Schweißperlen. Die rot-schwarze Regierung hat 2015/2016 hunderttausende illegale Grenzübertritte von Migranten zugelassen und damit jahrelang Rechtsbruch begangen. Die „Dublin Verordnung“, wonach ein Flüchtling im ersten EU-Land, das er betritt, seinen Asylantrag stellen muss, wurde rechtswidrig ignoriert. Der EuGH hat jetzt die Rechtsauffassung der FPÖ bestätigt. Die Freiheitlichen wurden zu Unrecht gebrandmarkt. SPÖ und ÖVP sind verantwortlich für die Massenmigration der letzten Jahre. Schuld,

~ dass vieles in unserer Republik den Bach hinuntergeht. Eine aktuelle Studie schockiert. Der ISLAM ist auf dem Weg zur stärksten Religionsgruppe. Das SPÖ/ÖVP Integrationsdesaster hat bereits Parallel- und Gegengesellschaften entstehen lassen - ein Nährboden für radikal islamistische Expansionsbestrebungen. Apropos: Der plüsch-rote Kern und türkisch-schwarze Kurz entdecken vor der Nationalratswahl, dass es ältere Mitmenschen gibt. Die letzten zehn Jahre haben SPÖ/ÖVP-Regierungen die österreichischen Pensionisten und Pflegegeldbezieher als reine Bittsteller behandelt,- mit Einmalzahlungen abgespeist,- keine nachhaltige Inflationsanpassung sichergestellt,- den Einstieg bei den Pflegestufen für Pflegebedürftige erschwert,- die Angehörigen als Pflegende ihrer Familienangehörigen oftmals im Stich gelassen und soziale Gerechtigkeit mit Füßen getreten. Aufgewacht! Positive Veränderung erfordert Mut und rasches Handeln: Das Regierungsmandat für die FPÖ! WERBUNG